Für die große Anteilnahme, die wir beim Heimgang unseres lieben Entschlafenen

Kurt Pfau

erhalten haben, bedanken wir uns recht herzlich. Die Geldzuwendungen haben wir der Deutschen Krebsforschung in Heidelberg zukommen lassen.

Danken möchten wir Herrn Dr. Große-Dresselhaus für die ärztliche Betreuung, dem Pflegestift dfm Schloß Horneck, Herrn Diakon Feil und Frau Rieg für die einfühlsamen Worte, dem Kirchenchor, dem Bestattungsinstitut Kappes sowie all denen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen:
Erich Pfau mit Familie
Ewald Pfau mit Familie
Hannelore Schell mit Familie
Gisela Battista mit Familie
Geschwister Blohmann mit Familien
Gisela Frank mit Familie

Inge Hauser mit Familie

Gundelsheim, im Februar 2017